



## Sonstiges Radiologie Liezen, MR-CT Institut

### **Ab / Am**

01.10.1991

---

Am 01.10.1991 eröffneten Dr. Andreas Kanzian und Dr. Florian Waltner am Standort Hauptplatz 3 das erste Institut für Bild Diagnostik. Untersuchungen wie Röntgen, Mammographie und Computertomographie, Ultraschall und Magnetresonanz wurden dadurch in Liezen ermöglicht.

Nach der Pensionierung von Dr. Florian Waltner ist seit 2019 Dr. Helmut Peinsith im Institut tätig.

Nach dem Umbau 2020 samt technischer Aufwertung und der Zusammenlegung aller Angebote finden die Patienten der Radiologie Liezen nun MR-CT, Röntgen, Mammographie und Ultraschall unter einem Dach in der Praxis am Hauptplatz 3. Als Vertretung für die freien Tage von Dr. Andreas Kanzian konnte Dr. Kathrin Mitter gewonnen werden.

---

Quelle: <http://www.radiologie-liezen.at/>

 Verfasser: Karl Hödl, 01.06.2019; Gerlinde Wagner, 14.05.2020

 Letzte Überarbeitung: 01.06.2023